

**Betreff:** MS Leutschach, Feinsteuerung

**Von:** Roland Hillinger <roland.hillinger@gmx.at>

**Datum:** 29.06.2022, 08:41

**An:** Kölli, Oliver (BD Stmk) <oliver.koelli@bildung-stmk.gv.at>

**Kopie (CC):** "Gsellmann, Doris (BD Stmk)" <doris.gsellmann@bildung-stmk.gv.at>, MS Leutschach <direktion@ms-leutschach.at>

Sehr geehrter Herr Kölli,

im Namen der Betroffenen bedanke ich mich für Ihre Bemühungen.

Ich darf allerdings festhalten, dass die Kommunikation durch die Schulleiterin und anfänglich auch durch Ihre Bildungsdirektion von den Betroffenen und von mir so verstanden wurde, dass es aufgrund gesetzlicher Vorgaben unmöglich ist, eine Klasse mit neun Schülerinnen/Schülern zu eröffnen (und ich weiß konkret, dass das in Niederösterreich und Salzburg durchaus möglich ist).

Ein Wenig entstand zumindest bei mir der Eindruck, dass man sich so Gegenwind und Diskussionen durch Verweis auf "höhere Gewalt" sparen wollte ...

Das ist nun ausgeräumt und die Verantwortungen sind klar.

Mit freundlichen Grüßen

Roland Hillinger

Am 29.06.2022 um 07:39 schrieb Kölli, Oliver (BD Stmk):

Sehr geehrter Hr. DI Hillinger!

Ich habe Ihnen mitgeteilt, dass die Festlegung der KlassenschülerInnenzahlen einer Klasse und somit die Eröffnung oder Zusammenlegung einer Klasse, der Schulleitung im Rahmen der Schulautonomie obliegt. Die Bereitstellung diesbezüglicher Ressourcen obliegt der Bildungsdirektion. In den internen Stellenplanrichtlinien ist festgehalten, dass die Schulleitung keine Lehrpersonalressourcen für eine eigene Klasse unter 10 SchülerInnen zugeteilt bekommt. Zusätzliche 10 Stunden wurden seitens der Bildungsdirektion für Steiermark zur Klassenteilung und Differenzierung von der Schulleitung festgelegten Unterrichtsgegenständen bereits zugegeben.

Als Abteilungsleiter der Bildungsregion habe ich die Möglichkeit, über die sogenannte „Feinsteuerung“ weitere Ressourcen zuzusteuern. Ich werde mir Ihr Anliegen gemeinsam mit der Schulleiterin genauestens ansehen und nach pädagogischen Kriterien entscheiden, ob und wie viele Ressourcen ich beisteuere.

Sollte sich bis zum 1. Oktober 2022 noch ein Kind für die 4. Schulstufe an der MS Leutschach anmelden, führt das automatisch zur Ressourcenbeigabe einer eigenen Klasse.

Wir werden im Sinne der Schüler und Schülerinnen der MS Leutschach mit Sicherheit eine gute Lösung Ihres Anliegens finden. Diesbezüglich werde ich, gemeinsam mit der Schulleiterin, vor Schulbeginn einen Elternabend für die betroffenen Eltern einberufen und meine Überlegungen darlegen.

Für Rückfragen stehe ich jederzeit unter 0664-803455549 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Oliver Kölli

**Bildungsdirektion für Steiermark**

Bereich Pädagogischer Dienst

Abteilung Päd/4 - Bildungsregion Südweststeiermark

**Oliver Kölli, BEd MA**

Abteilungsleiter

Dechant-Thaller-Straße 32/3

8430 Leibnitz

Tel.: +43 5 0248 345-549

Mail.: [oliver.koelli@bildung-stmk.gv.at](mailto:oliver.koelli@bildung-stmk.gv.at)